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「運営委員会」は、互選会で選ば
れた親ばと役員を中心とした、運営
委員によって運営される会で、ＰＴ
Ａ総会に次ぐ議決機関です。今年度
は新型コロナウイルスの感染拡大防
止のため、４月の臨時総会で親ばと
役員会を議決機関として運営するこ
とに同意をいただきました。今般、
本年度の活動実績と次年度の活動に
向けた報告のため、第一回運営委員
会を開催しました。運営委員会の内
容をまとめたものが、この「運営委
員会報告」です。 

 

 

２０２０年１２月２２日 

 

ＰＴＡ会員の皆様                             

本宿小ＰＴＡ運営委員会 

運営委員長   渡辺 岳夫 

 

 

 

 

 

 

 

 
日 時  １１月２７日（水）１４：４５～１５：３０ 

場 所  ＺＯＯＭによるテレビ会議 

出席者  校長先生、副校長先生、 

親ばと役員１０名、 

クラス委員１３名、選挙管理委員副委員長 

 

 

 

 

 

１．校長先生より 

 こんにちは。日頃より本校の教育活動へご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。 

新型コロナの第三波が、大変心配な状況ではありますが、学校では子供たちの健康管理を第一に、感染予防対策を講じなが

ら、教育活動を進めております。だいぶ寒くなってまいりましたが、まずは二学期の終業式まで、子供たちや教職員が元気

に冬休みを迎えられるよう願うばかりです。 

さて 2 学期は大きな学校行事の一つであります運動会を実施することができました。ＰＴＡ親ばとの皆様には、来場者の

受付や誘導、テントの設営や動画撮影など、事前の打ち合わせの段階から、たくさんのご協力をいただきました。縮小規模

ではございましたが、子供たちが本番で精一杯の力を発揮して、成就感を味わえたことが何よりだと思っております。もう

一つの行事でありますはとの子発表会につきましては、ご案内の通り、例年通りの発表は中止とさせていただき、その代わ

りとして、クラスごとの発表をオンライン配信する予定です。初めての取り組みで準備に少し時間がかかっておりまして、

１２月８日からの配信となります。子供たちの学習成果をぜひご覧いただきたいと存じます。 

コロナ禍におきましては、前年踏襲では立ち行かなくなることが既に多々ございました。これまで実施してまいりました

一つ一つの教育活動の意義を改めて見つめなおし、精選したり、形を変えて行ったりと前例にとらわれずに、柔軟に考えて

いく必要がございます。また大勢で集まって何か一つのことに取り組んだり、触れ合ったりすることができない状況だから

こそ、皆様とのコミュニケーションがより一層大切になると考えております。本日のようなオンラインの活用はコロナ禍に

おけるコミュニケーションツールとして大変有用なものでございます。学校と PTA 親ばとの皆様としっかりとコミュニケー

ションを図り、アイデアを出し合いながら、これからも連携を深めて参りたいと思います。どうぞよろしくお願いします。 

 

２．副校長先生より 

みなさま、こんにちは。今日はお集まりありがとうございます。２学期も残りわずかとなりましたが、保護者の方々の見

守りご協力のおかげもあり、運動会も無事に終了し、また子供たちは元気に通学できています。日頃のご協力に感謝してい

ます。寒くなり健康管理が難しい時期ではありますが、引き続きご協力をお願いいたします。 

 

３．次年度歓送迎会給食試食委員について（渡辺委員長） 

 来年度も感染症の状況が不透明で、歓送迎会・給食試食会の実施は困難と予想されます。来年度は活動を中止し、委員の

設置を行いません。感染症の流行が終わった際には、その後のことについて改めて検討します。 
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「運営委員会」ってなに？ 
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４．次年度卒業対策委員について（竹内副委員長） 

卒業対策委員の活動は、６年生の保護者が主体で行っていただくこととなります。運営委員会後に５年生クラス委員を対

象に、今年度の卒業対策委員の活動状況などを説明します。 

 

５．次年度広報委員について（渡辺委員長） 

広報誌は、例年、先生方の紹介や、運動会を中心とした１学期の行事を小冊子にまとめています。先生方のお名前を含む

紹介が校外向けに必要か、学校紹介として近年掲載されていなかったはとの子発表会などの２学期以降の活動内容を掲載す

るかどうかなど、来年度委員で発行時期や内容を再考していきます。 

 

６．運動会に関して（平副委員長） 

クラス委員の皆様にもご協力いただき、１０月１７日運動会を無事に終えることができました。運動会アンケートでは、

一部で校庭に残っている方への苦言などもみられましたが、多くの方々からは、受付、入退場、動画配信など様々な点で高

い評価をいただきました。シフト表以外にも臨機応変にご対応いただきありがとうございました。 

来年度も、例年通りの開催ができるか難しい状況が続いていますが、ＰＴＡ親ばとは、学校の方針に従い、協力・サポー

トしてきます。クラス委員、ほか保護者の方々も引き続きご協力をお願いします。 

 

７．中間監査報告（会計 大野） 

１０月４日に中間監査を問題なく終えております。クラス活動費は、２月末までに領収書と残金を集める予定です。回収

方法については後日お知らせします。２月末をまたずに精算希望の方は、会計までご連絡ください。 

 

８．校外活動報告（校外生活委員長 鍛治） 

１０月２４日に地区委員を集めての校外生活委員会を二部制で実施し、１１月２６日にＣＡＰ講習会（３年生、保護者）

を終えております。 

１１月２９日には地区お楽しみ会、１月８日から１５日に三学期はとの子見守り当番、３月６日に校外生活委員会を予定

しています。 

９．選挙管理委員会活動報告、次期親ばと役員の決定（選挙管理委員 副委員長 加藤） 

１１月１４日に第一回互選会を行い、次年度親ばと役員１０名を決定しました。ご参加いただきました候補者・現親ばと

役員の皆様、ありがとうございました。当日は換気、手指の消毒作業を行い、また、例年通りの司会進行ではなく、前もっ

て調査した希望役職順に役職を決定する手順で３５分という異例の速さで会議を終えることができました。 

 

１０．小委員会活動報告（竹内副委員長） 

例年は小委員会として講演会などを行っておりますが、本年度は実施しておりません。 

 

１１．今後の予定について（竹内副委員長） 

三学期にも運営委員会を予定していますが、開催方法、時期は感染症の状況により変わります。決まりましたらご連絡し

ます。 

 

１２．渡辺運営委員長より 

本年度は新型コロナウイルス感染症のために、学校行事・日常が非常に制限される例年にない事態となりました。そんな

中、本校では、運動会も無事終了し、その中でも様々な新しいことにチャレンジすることができました。皆様のお力添え、

ご協力があってのことと感謝しております。またここへきて感染症が猛威をふるい、足元が厳しくなってまいりましたが、

引き続きご協力をお願いします。 

 


